

Destacan figura de Fidel Castro en impulso a nexos Cuba-Rusia



Moscú, 13 sep (RHC) El canciller de Rusia, Serguei Lavrov, destacó que Fidel Castro no solo abrió una nueva época para su país, sino que también estuvo en los orígenes de la etapa contemporánea de las relaciones ruso-cubanas.

En un acto por la jornada de celebraciones del 90 cumpleaños de Fidel Castro, el titular ruso afirmó que en la base de esas relaciones están los principios de solidaridad, amistad, confianza y respeto.

En estos momentos, nuestros nexos alcanzaron el nivel de asociación estratégica y continúan su desarrollo en beneficio de sus pueblos y para el refuerzo de la estabilidad y seguridad global, declaró Lavrov.

De ninguna forma se puede menospreciar el aporte personal de Fidel Castro en ese trabajo, subrayó el canciller de Rusia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/105536-destacan-figura-de-fidel-castro-en-impulso-a-nexos-cuba-rusia>



Radio Habana Cuba